



COMUNICADO DE PRENSA

Año 2018 No. 10

Atlanta, Georgia, 26 de julio de 2018

OFICIALIZACIÓN DEL CAPÍTULO ATLANTA DE LA RED GLOBAL MX



En 2005 se creó la Red de Talentos Mexicanos en el Exterior (hoy Red Global MX) con el objetivo prioritario de desarrollar programas de vinculación permanente con la diáspora calificada.

La Red Global Mx está conformada a través de Capítulos locales con autonomía de gestión y acción. Actualmente, la Red Global MX está dividida en 4 regiones, integrada por más de 5 mil miembros, 61 capítulos y con presencia en 29 países.

El objetivo de la Red Global MX es unir el talento mexicano para capitalizarlo a favor del desarrollo de México. Impulsa proyectos en 4 ejes:

- Academia,
- ciencia y tecnología;
- emprendimiento e innovación;
- industrias creativas y responsabilidad social.

De esta forma, la Red contribuye a posicionar a la diáspora mexicana en sus países de residencia y promueve la imagen de México en el mundo.

El 20 de junio de 2018 fue fundado el Capítulo Atlanta, y ayer 25 de julio, el Cónsul General de México, Javier Díaz de León, hizo entrega de la constancia oficializando así su creación. Dicho Capítulo abarca los estados de Alabama, Georgia y la parte este de Tennessee y está conformado por 21 integrantes, entre los cuales se encuentran emprendedores de negocios, así como ejecutivos de diversas corporaciones transnacionales ubicadas en Atlanta. Actualmente, dicha agrupación tiene en marcha un programa de responsabilidad social enfocado en el ámbito educativo. El presidente del Capítulo Atlanta es Arturo Cruz, Ejecutivo de la empresa Coca-Cola y el correo electrónico de contacto es redglobal.capituloatlanta@gmail.com. Más información sobre la red global de mexicanos calificados puede encontrarse en el siguiente vínculo electrónico: <http://redtalentos.gob.mx/>